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    焼田宏明　 9,057票
     大田臣宣　　       8,008票
     倉知章一　　       1,306票

4度目のトップ当選を果たす !

　　　ごあいさつ
　　　　新年あけましておめでとうございます。
皆様には益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。本年
も昨年同様どうぞ宜しくお願い申し上げます。
　3年半余り日本中に蔓延した新型コロナウイルス感染
症も昨年5月8日から季節性インフルエンザと同じ扱いと
なりました。今では経済活動や社会的行動、会食の自由
など感染症流行以前にまで回復しつつあります。
　しかし、新型コロナウイルス感染症に罹患するリスクが
ゼロになったわけでなく、自分の身は自分で守ることを常
に意識しながら行動するよう心掛けて頂ければと思いま
す。
　さて、昨年の統一地方選挙（石川県議会議員選挙）に
於きましては4月9日に投開票が行われ、無事4期目当
選を果たすことが出来ました。また、5月2日に開かれた
臨時議会におきまして第105代石川県議会議長に選出
され、就任以来各種の式典・総会・イベント等に出席、
多くの方との交流の機会を頂き、心から感謝しているとこ
ろであります。
　また、7月16日には議長就任祝賀会を開催、コロナ禍
から抜け出した事を宣言するかのような祝宴開催となり
ましたが多くの方々から祝意を賜り、改めて感謝申し上
げますとともに、議長という重責を全うできるよう決意を
新たにしたところであります。
　3月16日には北陸新幹線県内全線開業となり県政は
新たな局面を迎えます。交流人口が拡大する一方で能
登・金沢・加賀の地域格差が生じないような施策が必
要となります。
　過疎化が進む能登地域を元気にするため企業誘致や
観光素材の掘り起こしと磨き上げ、そして奥能登国際芸
術祭のような地域独自のイメージを活かした文化の発信

等に、これまで以上に取り組んでいく必要があり、能登地
域選出の県議仲間とスクラムを組み、汗をかいていく所
存であります。
　また、今年中には衆議院議員総選挙があると思われま
す。西田昭二代議士におかれましては国土交通大臣政
務官として400日間、激務に追われ地元を留守にする日
が多くありました。その空白の時間を取り戻すべく、積極
的に地元回りを行い、来る総選挙での圧勝に向けて、私
も西田代議士とともに精力的に総選挙に臨む覚悟であり
ます。この地域における町政と県政、そして国政との連携
を担えるのは私しかいない。との強い思いで、これまで以
上に汗をかき、靴底を減らす覚悟であります。皆様の力
強いそして温かいご支援を賜りますよう心からお願い申
し上げます。
　最後になりますが、この一年が皆様にとって良い年とな
りますよう御祈念申し上げ、年頭の御挨拶といたします。
　令和 6 年 1 月
　　　　　　　　　　　   石川県議会議長　

　　　　　　　  焼田 宏明 

12月

河北潟ふれあいフェスタ表彰式

国際漆展・石川
2023 開会式

タイ学生等表敬訪問（議場にて）

12月定例会開会（議長席）
小松・上海便運航再開記念式典

  1日｜石川県福祉大会　
  5日｜河北潟ふれあいフェスタ表彰式　
       ｜石川県名誉県民谷本正憲氏顕彰碑除幕式　
  6日｜県繊維産業優良永年勤続者表彰式　
  7日｜県教委永年勤続職員表彰式　
       ｜秋の叙勲・褒章伝達式　
  8日｜県防衛協会創立60周年記念行事　
  9日｜国際漆展・石川2023開会式　
       ｜石川県老人クラブ大会　
11日｜一般国道304号（清水谷バイパス）完成式　
12日｜国民体育大会入賞者の集い　
       ｜石川県防災総合訓練　
18日｜県政懇談会　
19日｜こころの病院管理診察棟改築第4期工事完成式
21日｜タイ学生等表敬訪問　
22日｜県鉄工機電協会功労者・永年勤続者表彰式　
24日｜いしかわ県人祭 ㏌ 大阪　
27日｜食品衛生功労者・食品衛生優良施設表彰式　
28日｜土地改良事業団体連合会ほか団体要望

  1日｜12月定例会開会　
       ｜県文化功労者贈呈式　
10日｜大樋年朗（陶治斎）先生お別れの会
13日｜叙勲・褒章者お祝いの会
17日｜小松・上海便運航再開記念式典
18日｜永年勤続表彰式

令和5年4月9日・統一地方選挙・河北郡選挙区

開票結果（投票率 36.05%）
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石川県議会議長としての365日

7月

6月

5月

やけだの

県議会リポート

石川県森林公園の開園50周年を祝う
　令和5年5月21日、石川県森林公園インフォメーショ
ンセンターにて開園50周年記念式典が行われ、祝辞を
述べさせて頂きました。私が高校に入学した昭和48年
に同公園は開園、50周年を記念しリニューアルオープン
した同公園は、現在7月12日深夜の大雨被害により閉
園となっておりますが、一日も早く被害箇所の修復が完了
し、現在建設中の動物愛護センターのオープンとともに
多くの県民に愛される施設として復活しますよう期待した
いものであります。私も力いっぱい応援してまいります。

議長就任祝賀会を開催
　令和5年7月16日（日）、ホテル日航金沢に於きまして第105
代石川県議会議長就任祝賀会を開催いたしました。発起人の
矢田富郎津幡町長、山﨑正後援会長のご挨拶に続き、来賓の
馳浩石川県知事、岡田直樹内閣府特命担当大臣、西田昭二国
土大臣政務官、宮本周司財務大臣政務官、佐々木紀衆議院議
員、小森卓郎衆議院議員からご祝辞を賜りました。
　その後、私からご来場の皆様に対し、これまでご支援して頂い
た感謝の弁に併せ、4日前に河北郡市を中心に発生した線状降
水帯による大雨被害に対し「私に課せられた大きな宿題と思い、
災害からの復旧・復興に向け責任をもって取り組んでいく。」と
決意を表明させて頂きました。
　当日ご来場頂きました皆様には三連休の中日にもかかわらず
足を運んで頂き、改めて感謝申し上げます。また、大雨により被
害にあわれました皆様に対し、心からお見舞い申し上げますとと
もに、災害からの復旧並びに心の傷が少し
でも早く癒えますよう願うものであります。

5月2日に県議会議長に就任して以来、毎日のように公務に邁進しております。
今回は、県議会議長としての活動の中から、これまでの主なものを

日程とともにご紹介いたします。

北陸新幹線建設促進大会及び同盟会総会

男女共同参画のつどい開会式全国日台友好議員協議会総会

珠洲市内視察（奥能登地震災害現場を平蔵
副議長の案内にて）

東海北陸 7 県議会議長会議就任挨拶（西田国土交通大臣政務官を訪問）

令和５年７月豪雨災害の復旧に向け
　令和５年７月12日の深夜、線状降水帯による大雨により河北郡
市を中心に甚大な被害が発生いたしました。
　14日は岡田大臣と西田政務官、15日には馳知
事が津幡町の被災現場を視察に訪れ、矢田町長
とともに同行させて頂きました。
　この度の被害は九州から東北まで広範囲にわ
たる一連の線状降水帯による大雨被害とされ激
甚災害と認定されました。私も就任祝賀会で被災現場の復旧・復
興に向けた決意を表明し、12月定例会で災害復旧に向けた補正
予算等が可決されホッとしています。進捗状況を確認しながら完
全復旧まで時間がかかりますが、しっかりと後押しして参ります。
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韓国全羅北道との交流再開
　令和5年8月2日から5日にかけ韓国の全羅北道議会や釜山港
湾公社、大韓航空を石川県議会訪問団の団長として、馳知事と一
緒に訪問して参りました。
　コロナ禍により失われた3年半余りの空白時間を早急に取り戻す
ため、全羅北道議会との友好交流の再開や小松ソウル便の再就航
の要請など、中身の濃い訪韓となりました。
　全羅北道議会とは2013年11月に友好交流に関する合意書を交
わしており、来年5月頃に石川県を訪問したい旨、約束をしてきまし
た。ソウル便の再開にあわせ鞠朱榮恩（ククチュ ･ヨンウン）全羅北
道議会議長に再び会えることを楽しみにしたいと思います。
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石川県立津幡高等学校の創立100周年を祝う
　令和5年10月28日、石川県立津幡高等学校創立100周年記念式典及
び祝賀会に参加させて頂きました。私が母校である津幡高校に入学した昭
和48年は同校の創立50周年でありました。その50年後の今日、卒業生の
一人として式典の壇上で県議会議長として祝辞を述べることが出来ました
ことは、光栄であると同時に「不思議な御縁があるなぁ」と痛感致しました。

特別国民体育大会
「燃ゆる感動かごしま国体」
会場で県選手団を激励

　令和5年10月7日、鹿児島県で開催された特
別国民体育大会「燃ゆる感動かごしま国体」開会
式の前に県選手団を激励しました。応援の成果
もあり?男女総合成績（天皇杯）が昨年と同じ28
位、女子総合成績（皇后杯）が24位でありました。
鹿児島県へは委員会等の視察で幾度か訪れたこ
とはありますが、メイン会場の白波スタジアム（県
立鴨池陸上競技場）から
望む桜島の迫力には感動
いたしました。今度はプ
ライベートでゆっくりと観
光したいものです。

10月

8月

9月

開会式にて歓迎の辞を述べる
（いしかわ総合スポーツセンター）

小松空港にて両陛下をお迎え

全国障害者作品展にて
（県立音楽堂）

国道407号能越自動車
道輪島道路開通式

地酒で乾杯いしかわ会議パーティ

県母子及び寡婦福祉大会岡田直樹国政報告会 のと里山空港開港 20 周年記念式典 県消防操法大会にて倉見分団を激励

韓国訪問（全羅北道知事表敬
訪問）

韓国訪問（釜山新港視察） 北方領土視察（納沙布岬にて）

9月定例会後の記者会見

金沢錦丘高校創立60周年記念式典

7月


